

贈与税の改正

一、贈与税の基礎控除が
引き上げられました。
従来贈与税の基礎控除は年
十万円でしたが今回の改正
昭和三十九年一月一日以降
贈与については年四十万円
なりました。
ただし同一人からする贈与
については三年間累積して課
されます。

一、贈与税の基礎控除が
引き上げられました。
從来贈与税の基礎控除は年
二十万円でしたが今回の改正
で昭和三十九年一月一日以降
の贈与については年四十万円
になりました。
ただし同一の人にかかる贈与
については三年間累積して課
税されます。

二、生前の贈与に納付の特例

このとの租税特別措置法に
より農地の生前贈与について
定めの条件に該当する場合に
贈与税の納付の特例が認めら
れることになりました。
この特例

（1）贈与の対象となる物件
対象になる物は、「農地」
「採草放牧地」及びこれらの
うえに存する権利「地上権」な
ど（以下農地等といふ）な
けです。

（2）贈与をする人は、
自動車、など贈与について
はこの特例はありません。

さらに贈与の特例が認めら
れるためには、

昭和三十九年四月から
税金が安くなりました

ことしの減税額は国税と地
税をあわせて千二百億円で
この結果国民所得に対する
負担割合は、二十
税金の負担割合は、二十二
%になります。ことし
税法改正のうち関係が深
なるものを調べてみよし
ます。サラリーマンは夫婦
が一人、一万円、六万円内
はずれです。十六万円七千円
夫婦が三十才未満の子二人
は四十一万七千円
夫婦が三十才以上は四十七万一
円です。二十一年度の課税に
ついては昭

税法の改正と減税 (税務課から)

らなくなつたというわけではなく、納期限が延長されたわけです。この農地の生前贈与が一般の贈与とくらべて税金面で違うのは、相続のかかるない人が生前贈与を受けた場合は結果的に贈与税がかからなくなるという点です。さて本文に述べる条件について説明しましょう。

(1)期間

この特例が認められる期間は昭和三十九年一月一日から昭和四十五年三月三十日までの五年間に贈与があったものに限ります。

以上を梗概したとき、(1)贈与を受けた人が贈与をして人の推定相続人でなくなりたとき、「(たゞいは)養子が離縁したときとか、民法上の相続権の失格や排除に該当したとき)

(4)贈与を受けた人が死亡したときは死亡後六ヶ月以内に

(7) 納期限の延長を認められた人のその後の届出書の提出
このように納期限の延長を認められたとされ得百万円内閣が学校などは所持金から控除されることは、今まで控除部分の二割が認められました。

東陽病院近代化へ第一歩